
El alcalde se muestra preocupado por la recaudación de impuestos de Diputación

Escrito por Administrator
Viernes, 25 de Mayo de 2012 00:12 - 

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el viernes día 25 de Mayo de 2012.

      El alcalde se muestra preocupado por la recaudación de
impuestos de Diputación
  Hasta la fecha está en torno a un 9% por debajo de la del año anterior
  
  La recaudación de impuestos que está llevando a cabo la Diputación Foral de Gipuzkoa es de
suma importancia para los municipios guipuzcoanos ya que sus previsiones económicas
dependen de ella, y aunque el cálculo del fondo foral preveía un incremento de la recaudación
durante este ejercicio, parece ser que las cosas no están siendo así.   Ayer por la mañana el
Alcalde de Irun, José Antonio Santano informaba que la recaudación “no marcha bien” ya que
“la información que tenemos a día de hoy es que está en torno a un 9% por debajo en relación
a la recaudación del año anterior”.
 
Esta situación es preocupante para los municipios, explicaba el alcalde, porque si no se cumple
con las previsiones “a finales de año podremos encontrarnos con problemas parecidos a los
que tuvimos en el 2011”, refiriéndose a la devolución de dinero a Diputación.
 
Sin embargo recordaba Santano que a la hora de elaborar el presupuesto para este año 2012
“no tuvimos en cuenta ningún incremento del Fondo Foral de Financiación a pesar de la que la
Diputación lo establecía”, por ello, las arcas municipales cuentan con 3,5 millones de euros
disponibles por si fuera necesario a final de año tener que devolver a Diputación lo que estimo
y no recaudó.
 
Reunión con los alcaldes
 
Por todo esto, el primer edil cree que “todos tendremos que ir tomando deciones para que a
final de año no se produzcan perjuicios irreversibles” y solicitaba así una reunión urgente de
todos los alcaldes de los municipios guipuzcoanos con la Diputación porque queremos saber
que estimación habrá de cara a verano y otoño”.
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